

1-1966

ORDINATIONS EN NIGERIA

Follow this and additional works at: <https://dsc.duq.edu/cor-unum>



Part of the [Catholic Studies Commons](#)

Recommended Citation

(1966). ORDINATIONS EN NIGERIA. *Cor Unum*, 3 (1). Retrieved from <https://dsc.duq.edu/cor-unum/vol3/iss1/4>

This Article is brought to you for free and open access by the Spiritan Collection at Duquesne Scholarship Collection. It has been accepted for inclusion in Cor Unum by an authorized editor of Duquesne Scholarship Collection.

ORDINATIONS EN NIGERIA

Dans son numéro de juillet, COR UNUM a fait paraître une photographie de Mgr. le Supérieur Général avec quatre Nigériens nouvellement ordonnés, les premiers de leur pays à recevoir le sacerdoce en tant que membres de la Congrégation. D'autres confrères nigériens ont fait leur noviciat à l'étranger après leur ordination, tandis que ces nouveaux prêtres ont accompli leur noviciat et leur scolasticat dans leur propre pays. C'est pourquoi nous éprouvons le besoin de donner à nos lecteurs de plus amples détails sur cet évènement historique.

L'ordination a eu lieu le jour de la Pentecôte, 6 juin 1965. Bien avant l'heure de la cérémonie, la chapelle était comble. Parents et amis des ordinands, membres du clergé diocésain et de la Congrégation, Frères et Sœurs et autres personnalités étaient là, y compris des membres du Parlement Fédéral et l'Hon. John NWODO, membre du Gouvernement local, et Madame.

3 scolastiques reçurent les Ordres Mineurs: Benjamin DARA, Boniface CHILAKA et Godwin ORJI; le sous-diaconat fut conféré à Philippe AGUH, Raymond ARAZU et Paulin EZIKE, qui avaient émis, la veille, leurs vœux perpétuels; Augustin ONYENEKE, Denis ONONUJU, François OKONPWO et Isaac EZE reçurent la prêtrise. La messe fut concélébrée suivant le nouveau rite, particulièrement impressionnant, surtout quand la partie centrale de la messe fut chantée par tous les concélébrants. Les Pères Bernard FARRELLY, Desmond McMAHON et Denis RODGERS faisaient office de prêtres assistants.

Deux jours plus tard, un bon nombre de Pères et de Frères de Nigéria Orientale ainsi que de Kabba et de la Bénoué se sont réunis pour l'ouverture officielle

et la bénédiction, par le Supérieur Général, de la nouvelle Maison d'Études. Étaient présents Mgr HEEREY, archevêque d'Onitsha, NN.SS. WHELAN et OKOYE, et les Pères GRIMARD, sup. princip. de Kabba et SHERWOOD, sup. princip. de la Bénoué.

La veille de l'ordination, le Supérieur Général avait admis à la tonsure quatre autres scolastiques: Boniface LEMCHI, Aloysius OBI, Vincent EZEONYIA et Georges NNAJI. Dans une brève allocution, il souligna l'importance de nos vœux de religion, à une époque où on a tendance à les remettre en question. Il fit ressortir que l'exemple du Christ et de tous ceux lui sont le plus intimement unis prouve quelle valeur devrait avoir la virginité aux yeux de tout chrétien. En résumant les implications des vœux de pauvreté et d'obéissance, il assura qu'on ne saurait mieux les exprimer que par le mot de "disponibilité", celle-ci nous rendant toujours prêts à obéir et à servir.

Après le dîner, les scolastiques exprimèrent leur joie et leur reconnaissance pour la présence du Supérieur Général à leur ordination, et l'assurèrent de leurs bonnes dispositions pour aller travailler partout où leurs supérieurs les enverraient.

